CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en www.guadanews.es

Cospedal, con los mayores de Cogolludo

Afirma que representan un "gran ejemplo de trabajo, esfuerzo y sacrificio" y recuerda que "estamos aquí gracias a ellos"

presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, ha afirmado que "el agradecimiento a nuestros mayores representa uno de los valores más importantes de una sociedad avanzada y humanitaria".

En este sentido, Cospedal ha señalado que Castilla-La Mancha y los cástellano-manchegos "somos gente humanitaria, que sabemos considerar a nuestros mayores como los más importantes de entre nosotros, porque son nuestros pasado y nuestro futuro y debemos saber transmitírselo a nuestros hijos".

La presidenta se ha manifestado así durante el encuentro que ha mantenido en el Palacio de Fuensalida con la Asociación

de Jubilados de Cogolludo donde también ha destacado que "tras abonar lo que teníamos pendiente, estamos saliendo hacia delante y somos la comunidad autónoma que tiene el mayor número de plazas de residencia por cada cien personas que lo puedan ne-

'Y todo ello, tras pagar una deuda heredada de noventa millones de euros en las residencias de mayores y tras pagar la dependencia, porque cuando llegamos teníamos 26 millones de euros y costó 147 millones, solo el primer año", ha recordado

Esfuerzo y sacrificio

Cospedal ha destacado el "ejemplo de trabajo, esfuerzo y sacrificio" que representan las personas mayores. "Nosotros estamos aquí gracias a ellos y a lo que han trabajado a lo largo de su vida por sus hijos y por sus nietos", ha afirmado. En este sentido, la presidenta ha afirmado que las personas mayores son los que mejor saben que de los momentos difíciles se sale trabajando más y poniendo toda la dedicación y voluntad, Por ello, refiriéndose a la situación actual, la presidenta ha asegurado que "cuando el objetivo es bueno, como es el de sacar a nuestra región hacia adelante, al final se consigue, con buenos propósitos, con mucho esfuerzo y con trabajo".

Por otro lado, Cospedal ha señalado que se está trabajando con Madrid para colaborar, como se está haciendo con otras regiones como Aragón, para facilitar el intercambio sanitario en lo referente a la realización de pruebas médicas y diagnósticas.



Cospedal recibió a los mayores de Cogolludo en el palacio de Fuensalida.

ASUNTOS SOCIALES

Real Madrid e Inter juegan por nuestros menores

Un partido entre los veteranos de madrileños y milaneses recaudará fondos para dos centros de menores de la región

n partido de fútbol entre ex jugadores del Real Madrid y del Inter de Milán servirá para aportar fondos a las actividades deportivas de dos centros de menores de Castilla-La Mancha, tal y como han ratificado el presidente del club blanco, Florentino Pérez, y su homólogo del club italiano, Eric Thor.

El partido, convocado con el lema 'Juntos por la infancia', se celebrará el próximo domingo 8 de junio en el estadio Santiago Bernabéu. El acuerdo para destinar fondos a menores que reciben apoyo de la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales de Castilla-La Mancha se ha gestionado con rapidez, ya que 'ambas instituciones compartimos un compromiso so-



Solari, Morientes y Hierro junto a la directora general de Menores, Silvia Valmaña.

cial y buscamos los mejores medios para integrar a los menores", tal y como ha transmitido la directora general de Familia, Menores y Promoción Social, Silvia Valmaña.

En los centros de apoyo socioeducativo reciben atención unos 250 menores de Castilla-La

Mancha (221 chicos y 40 chicas el año pasado). Son parte de los 1.805 menores que fueron atendidos por los servicios de la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales para el cumplimiento de medidas educativas de carácter administrativo y judicial.

Se pone fin a las duplicidades

as Cortes de Castilla-La Mancha han aprobado este jueves, de manera definitiva y con el voto en contra del PSOE, la ley por la que se suprime la Sindicatura de Cuentas, una medida con la que se pretende ahorrar 1,6 millones de euros y eliminar duplicidades.

La eliminación de este organismo, cuyas funciones pasarán al Tribunal de Cuentas, ha salido adelante con el voto del PP y el rechazo del PSOE, mientras que las nueve enmiendas parciales que los socialistas han mantenido vivas para su debate en el Pleno de las Cortes han sido votadas en contra por el PP.

La supresión de la Sindicatura de Cuentas, un órgano que se creó en 1993, se suma a la eliminación del Defensor del Pueblo, del Consejo Económico y Social y de la Comisión Regional de

la Competencia, unas medidas que permitirán ahorrar a la administración, en total, "más de 70 millones de euros", según ha calculado el diputado del PP en las Cortes, José Manuel Tortosa

Fin a la duplicidad

El consejero portavoz del Gobierno de Castilla-La Mancha, Leandro Esteban, ha subravado en su intervención en el debate -que ha sido seguido desde la tribuna de invitados por el síndico, Miguel Ángel Cabezas de Herrera- que la supresión de este órgano supone "el último paso" en la comunidad para eliminar órganos duplicados, que existían a nivel regional y estatal, y hacerlo de manera "ejemplar".

El consejero Leandro Esteban ha subrayado que el objetivo de esta medida es "intentar construir una administración del siglo XXI, racional y que entiendan los ciudadanos".